Conte de Noël mexicain

La légende du poinsettia

C'était la veille de Noël. Tout au fond de l'église, Lola, une petite Mexicaine, tout en larmes, priait : « S'il-te-plaît, mon Dieu, aide-moi ! Comment pourrais-je montrer à l'Enfant Jésus que je l'aime, je n'ai pas la plus petite fleur à lui offrir pour mettre au pied de sa crèche ! » Soudain, il y eut un éclair brillant et Lola vit à côté d'elle son ange gardien. « Jésus sait que tu l'aimes Lola. Il voit tout ce que tu fais pour les autres. Ramasse seulement ces plantes qui poussent sur le bord de la route. »



« Mais ce sont des mauvaises herbes! » s'écria Lola.

« Les herbes qu'on appelle mauvaises sont seulement des plantes dont l'homme n'a pas encore découvert ce que Dieu veut qu'il en fasse. » répondit l'ange dans un sourire. Lola entra dans l'église les bras chargés de cette verdure disparate et la déposa respectueusement parmi les autres fleurs qu'avaient apportées les habitants du village. Soudain, un murmure d'ébahissement parcourut la chapelle : les « mauvaises herbes » de Lola étaient transformées en superbes fleurs rouges comme des langues de feu ! C'est depuis ce jour que les poinsettias s'appellent au Mexique « Flores de la Noche Buena », fleurs de la Sainte Nuit.